

KENIA MASAI

DÍA 1 ESPAÑA – NAIROBI

Salida en avión al aeropuerto internacional de Nairobi, vía ciudad de conexión. Asistencia a su llegada, traslado a su hotel y una reunión informativa pre-safari. Alojamiento.

DÍA 2 NAIROBI – AMBOSELI

Desayuno y salida con destino al Parque Nacional de Amboseli donde llegarán para almorzar. Por la tarde prepare su equipo fotográfico para su primer safari en este parque conocido por estar situado a los pies de la montaña más allá de África, el Kilimanjaro, y por su impresionante población de elefantes. Cena y alojamiento.

DÍA 3 AMBOSELI

Desayuno. Día completo de safari, realizando un safari al amanecer y otro al atardecer y regresar al Camp para almorzar, o llevar un almuerzo tipo picnic y pasar todo el día de safari, pudiendo acceder así a zonas más remotas de la reserva. Cena y alojamiento.

Un paisaje de reflejos y espejismos derivados de las salinas secas del antiguo Lago Amboseli, con el increíble y enorme Monte Kilimanjaro a los pies, es la alimentación de agua dulce corrientes que el agua de las marismas y pantanos de Ol Tukai, hacen velar por los habitantes del parque. Amboseli es el destino más popular de Kenia para la fotografía, hogar de la mayor población de elefantes del país, así como búfalos, ñus, jirafas, cebras, gacelas y otros antílopes. Los hipopótamos en silencio, son los protectores de las piscinas y pantanos, que están frecuentemente invadida por los animales que buscan consuelo en el calor del mediodía, así como por las especies del parque de aves numerosas, que son en sí mismas el mayor atractivo especial de Amboseli.

DÍA 4 AMBOSELI – LAGO NAIVASHA

Tras el desayuno comenzarán su viaje hacia las tierras centrales del Valle del Rift, llegando para su almuerzo al hotel. Por la tarde tendrán la opción de hacer un paseo en barco por el lago, visitar la isla de Crescent y ver a los pescadores locales pescando cerca de hipopótamos. Regreso al hotel para la cena y alojamiento.

LAGO NAIVASHA

Este hermoso lago situado en el Valle del Rift, toma su nombre de la palabra de Maa “tempestuoso”, o de mal humor. Ubicado cerca del Monte Longonot, un volcán ahora dormido que no extinto. Los respiraderos y varias cuevas submarinas que conectan el monte con el lago, aunque no es posible adivinar la profundidad exacta del lago. Las corrientes resultantes y temperaturas medias del lago son bastante variables, pudiendo estar tranquilo y sereno de la mañana, y entrecortado, frío y gris la misma tarde! Naivasha era considerado el corazón de la

población de colonos del opulento “Happy Valley” durante la era colonial, durante el siglo XX, un lugar de moda también conocido por su tempestuosidad! El Lago Naivasha es extremadamente popular entre los visitantes que quieran disfrutar de un paseo en barco tranquilo para admirar la proliferación de más de 350 especies de aves que incluyen águilas pescadoras, martín pescador, garzas y garcetas, calamón, manitas de lirio, la focha cornuda roja o para admirar a las familias de hipopótamos que habitan el lago. A La Isla de la Media Luna Roja, se puede acceder por carretera y dependiendo de los niveles de agua a través de un bote, es un santuario de vida silvestre única dentro del mismo lago Naivasha. La abundancia de animales de las llanuras que habita en el santuario es increíble, puede ser visitado a pie, siendo uno de los principales atractivos de la isla, la pitón albina, si tiene ganas de exponerse a la vista!

DÍA 5 LAGO NAIVASHA – LAGO NAKURU – LAGO NAIVASHA

Desayuno y salida hacia el Parque Nacional del Lago Nakuru del que se ha dicho que es “el más fabuloso espectáculo aviar del planeta” y que alberga un santuario de rinocerontes. Regreso al hotel para el almuerzo y tarde libre. Cena y alojamiento. (También es posible picnic)

PARQUE NACIONAL LAGO NAKURU

Lago Nakuru es un lago poco profundo, de aguas fuertemente alcalinas, y cuenta con una extensión de 62 km². Está situado en un pintoresco paisaje rodeado de bosques y pastizales próximos a la ciudad de Nakuru. El paisaje incluye las extensiones de marismas y praderas se alternan con acantilados rocosos y afloramientos, las franjas de bosques de acacias y laderas rocosas cubiertas de un bosque de Euphorbia en el perímetro oriental. La cuenca del lago está limitada por el cráter de Menengai al norte, las colinas Bahati al noreste, los rangos de la colina del león al este, el cráter eburu al sur y el escarpe de Mau, al oeste. Tres grandes ríos, el Njoro, Makalia y Enderit, vierten sus aguas en el lago, junto con varios manantiales a lo largo de la costa. Lago Nakuru fue declarado por primera vez como un santuario de aves en 1960 y se le dio la categoría de Parque Nacional en 1968. Una extensión en el norte se añadió al parque en 1974 y el lago fue designado como sitio “Ramsar” en 1990. La base alimenticia de la población de flamencos menores del lago es la Spirulina platensis cianofita se encuentra en sus aguas.

DÍA 6 LAGO NAIVASHA – MASAI MARA

Desayuno y traslado hacia el Masai Mara, llegando a tiempo para almorzar en su hotel. Por la tarde disfrutarán de un safari en la Reserva Nacional de Masai Mara, hogar de más de 95 especies de mamíferos y más de 570 especies de aves, albergando una de las densidades de leones más altas del planeta. Cena y alojamiento.

En el corazón del Gran Valle del Rift, con una superficie de 1.812 kilómetros cuadrados y delimitada al este por el río Talek y las llanuras de Loita, se encuentra la reserva Nacional de Maasai Mara, la principal reserva de vida salvaje de Kenia. Masai Mara, que es la extensión hacia el norte de las famosas llanuras del Serengeti, es el hogar de una extraordinaria variedad de vida. Las llanuras de Mara están llenas de manadas de cebras, jirafas, gacelas, topis,

leones, guepardos y hienas. En los bosques de acacias de Masai Mara se encuentran cientos de variedades de pájaros y también monos. Los elefantes y búfalos se revuelcan en el pantano de Musiara. Los ríos mara y Talek están llenos de hipopótamos y cocodrilos.

DÍA 7 MASAI MARA

Desayuno. Día completo de safari, teniendo opción de hacer safari al amanecer y al atardecer y regresar al Camp para almorzar, o llevar un almuerzo tipo picnic y pasar todo el día de safari, pudiendo acceder así a zonas más remotas de la reserva, lo que facilitará el avistamiento de un mayor número de animales. Cena y alojamiento.

DÍA 8 MASAI MARA – NAIROBI

Desayuno y regreso por carretera a Nairobi. Almuerzo en el Karen Blixen Coffe Garden, tras el que el vehículo estará a su disposición para visitas o compras hasta la hora de su traslado al aeropuerto para coger su vuelo. FIN DEL VIAJE.